

Arrancó Teletón pro damnificados

Escrito por Redacción

Sábado, 18 de Diciembre de 2010 10:32 - Última actualización Sábado, 18 de Diciembre de 2010 10:34

Hacia las ocho de la mañana de hoy arrancó frente al Cañón de Morgan, en pleno centro de San Andrés, una Teleton en pro de los damnificados del sur del Departamento del Atlántico buscando recolectar ayuda humanitaria para sus habitantes golpeados por la ola invernal.

El evento se prolongará durante todo el día y cuenta con el respaldo de la Gobernación Departamental, la Cruz Roja Colombiana, autoridades militares, organizaciones comunitarias y medios de comunicación.

Las ayudas se pueden entregar en dinero o productos no perecederos tales como: Granos, arroz, aceite, enlatados, salchichas, corned beef, ropa nueva, botas de caucho, sardinas, atún, leche en polvo, café, pañales, toallas, cobijas, galletas, etc.

Las colaboraciones podrán ser entregadas personalmente en el Cañón de Morgan desde las ocho de la mañana hasta las seis de la tarde, o anticipadamente en las oficinas de Joseph Concrets frente al aeropuerto o comunicándose con los teléfonos

5122925, 5125548 o al celular 3175469263.